



五霞東小学校

元気いっぱい！ ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取り組みや行事などを紹介します。
今月は、五霞東小学校を紹介します。

四年生校外学習

十月十八日に茨城県庁・アクアワールド大洗、十月十九日にさしま少年自然の家に校外学習に行ってきました。

心に残ったこと

四年 飯島 佳歩

わたしが校外学習で心に残ったことは二つあります。

一つ目は、県庁で災害について教えてもらったことです。次に災害がおこったら、教えてもらったことを生かしてひなんしたいと思います。

二つ目は、さしま少年自然の家でプラネタリウムを見たことです。まるで本物の星のようで、すいこまれそうなくらいきれいでした。

校外学習で学んだことを生かしていきたいと思っています。



楽しかった校外学習

四年 小澤 瑛豊

ぼくが校外学習で心に残ったことは二つあります。

一つ目は水族館でみんなとイルカショーを見たことです。イルカやアシカがショーをやっているすごいと思いました。

二つ目はおはし作りをがんばったことです。ナイフが上手に使えなかったので、次にはよう戦するときには上手に使えるようにがんばります。校外学習で学んだことをわすれずに過ごしたいです。



五霞町家庭教育学級合同学習会

絵本専門士による「読み聞かせ研修講座」を開催

主催：茨城県立図書館

共催：五霞町教育委員会

10月26日、中央公民館講堂において、絵本専門士の石川仁美先生を講師にお招きし、「読み聞かせ研修講座」を開催しました。子育て中で子どもへの読み聞かせをしている方、読み聞かせボランティアをしている方、読み聞かせに興味のある方など町内外から23名が参加をして熱心に受講しました。

- 【参加者の感想】
- ・ 絵本の選び方、読み方や持ち方など勉強になった。
 - ・ 聞き手の立場を意識することがあまりなかったのが大変勉強になった。
 - ・ 小学校での読み聞かせについて丁寧に教えてくださり参考になった。
 - ・ 最近、子どもに読み聞かせをする時間がとれていないので、教えていただいた「間」を大切に寝る前に読み聞かせをしたと思う。
 - ・ 今後、読み聞かせボランティアをしてみたい。



絵本専門士とは、国立青少年教育振興機構認定の資格です。石川先生は、県内で2人目の認定者です。実演を交えながら読み聞かせの基本やすばらしさをご指導いただきました。



県立図書館根本氏のご挨拶



会場はたくさんの傑作絵本に囲まれました。